

プール掃除完了。水もたまりました。



5月26日（金）にプール掃除をしました。通路やプールサイドや更衣室などは1～4年生、プールの中は5・6年生が担当し、それぞれの場所をきれいにしていきました。

ライオンズクラブさんがEM菌を投入してくださっていたお陰で汚れ落ちも良く、きれいになっていく喜びを感じながら、みんなで協力して頑張りました。

プール開きは6月5日でしたが、まだ水が冷たいです。「早く泳ぎたい！」と子ども達は楽しみにしています。保護者の皆様には用具の準備や健康観察をお世話になります。

引き渡し訓練にご協力ありがとうございました。



6月6日（火）に実施した「引き渡し訓練（川上こども園合同）」は、毎年実施しているものです。自然災害や事件等で引き渡しが必要と判断した場合、児童を保護者に確実に引き渡すことを目的としています。実際には、このような避難はない方がいいですが、いざとなったときは、正確な情報を得ながら、状況を見極めて対応することとなります。この度の訓練はとてもスムーズに行うことができました。

来年度は蒜山地区園・小・中学校合同の実施となります。

*ウサギメールが届かない場合は、学校へお知らせください。